

2009 年 6 月 1 4 日

カブ隊ハイキング「つくし野アスレチック」

カブ隊のNさん(母)に記事を、Kさんに写真をいただきました。ありがとうございます！

ビーバー、カブスカウトはフィールドアスレチック 横浜つくし野コースに行ってきました。

午前 9 時に溝口集合、東急田園都市線つくし野駅から閑静な住宅街を通り、徒歩 20 分ほどで着きました。

到着時は既にオープンしていました。スカウト達は歓声をあげながら、早速、緑豊かな冒険の森に飛び出しました。フリーホールやロングトンネルすべり台などのユニークな遊戯やアスレックスが沢山あり、夢中になって遊んでいました。セカンドステージの池は難関種目。池にドボンと転落したスカウト達はシャワーを浴び、着替えをして再挑戦です。

お昼は、原っぱで持参したお昼をおいしく食べました。

エネルギー源を供給した後、自然を活かした起伏あるサードステージ、ファイナルステージと、次々にクリアしてゆき、気持ちよい汗をながしました。ビーバーのスカウトも、50+アルファポイントのアスレックスを全てこなす事が出来ました。

最終コースからは、葉の青々としたぶどう園が眺められました。夏には甘いぶどうのもぎ取りも可能との事。機会があれば、また皆で来てみたいです。



2009 年 6 月 2 1 日

ボーイ隊集会 雨のため、プログラム変更

今日は集会所でソングとキャンプファイヤーの基本訓練をやる予定だったのですが、あいにくの雨のため、団ハウスで集会をすることにしました。

欠席のスカウトが多く、WS くんとのマンツーマンでした。せっかくなので、初級から 2 級になるための進歩課目の確認をやりました。

- ・君が代が歌えるか
- ・コンパスの使い方
- ・ハイキングの安全確保
- ・パトローリング
- ・キムスゲーム

キムスゲームは 24 個のうち、16 個を記憶するというものですが、なかなか覚えられず、なんどもチャレンジをし、3, 4 回目? でクリアしました。

集中してやったので、ターゲットバッジを 2 つ取得できました。初めてのターゲットバッジだそうで...おめでとう！

是非、みんながいる前で授与しましょう！

2009 年 6 月 2 8 日

ビーバーまつり「みんなと仲良く遊ぼう！」

ビーバーまつりが川崎市立土橋小学校で行なわれました。引率した GW さんからコメントを頂きましたので、掲載します。

ビーバー祭りはとても楽しかった。10 ぐらいの団体が参加して、ほとんどの団体は 8 人から 12 人までのビーバーがいました。一人ぼちの団体は 48 団だけです。しかし、善次君がすぐほかの団体の子供と仲良くなって一緒に遊んでいました。午前中は外の野原でオセロ・ゲーム、しっぽ取りゲームなどを行いました。善次君はブルー団に入っていたが、残念ながらすべてのゲームは負けました。昼ちょっと前に雨が降り出して、みんなは屋根があるところにお弁当を食べました。昼ごはんが終わったら、学校の体育館の中でいろいろなゲームが開催されて、善次君はビーズ(beads)のプレスレットを作りました。最後に熱い体育館にトレジャーハント・ゲーム行って、しかし善次君がまた残念ながら賞品を見つかりませんでした。でも、善次君は楽しい一日ができました。できればたくさんのビーバーで参加するともっと面白いでしょう。

カブ隊 基本訓練

今日はカブ隊とボーイ隊が久々に集会場で一緒になったので、朝のセレモニー(国旗儀礼、ソング、あいさつなど)は一緒に行ないました。その後、各隊に分かれて活動しました。

カブ隊はまず、ソングの練習。朝のうたで、連盟歌を歌ったのですが、声が出ていない人がいたので、練習してみました。

その後、ロープ結びの練習。先日、ベンチャー隊長に指導してもらい、その後、くま集会でもやっていたのに、忘れていたスカウトが結構いました。本結び、ひとえつぎ、8 の字結びなど。



今日は特別に育成会の会計が集会場に出張してきました。僕たちの活動を資金面で支えるため、お金のやりくりをしてくれています。

集会の後、10分ぐらいくまスカウトに残ってもらって、上進式の練習、基本(敬礼、スカウトサイン、休み、回れ右など)をしました。回れ右はできて当然だと思ったのですが、結構バラバラ…。最近、学校ではあまりやらないようですね。

今年のくま集会は3度目かな？ボーイへ上進する気持ちが盛り上がってきているかしら？

ボーイ隊 火起こし訓練

ボーイ隊は火起こし訓練をして、お昼のおかずを作ろうと思いましたが、スカウトが1人だけなので、紙コップで水を沸かしていることにしました。



Tローパー、K班長もあとからやってきたので、3人でチャレンジ。(T隊長は、草刈などの集会場整備をやってました)

紙コップと金網だけ支給し、適当にかまどを作って、枝を拾い集めて火起こし。紙コップが燃えちゃうのではと、半信半疑だったのですが…見事、たき火+紙コップでお湯が沸きました。その後、卵を買ってきてゆで卵を作ろうとしましたが、長時間やっている、さすがに紙コップが水漏れを起こして、ダメでした。残念。



2009年7月5日

カブ隊 サイクリング

GWさんから写真、Uさんから記事を送ってもらいましたので、掲載します。



集会所を9:00過ぎに出発。登戸の多摩水道橋を東京方面に渡り、サイクリングロードを下流に向かって走りました。

橋から数分のところで自転車を停めて河原へ。水面には魚が元気にはなっていました。

河原ではみんなで川面へ石を投げて、水切りをしました。最初はみんな石を投げ込むばかりでしたが、徐々に慣れてきて、「2回跳ねた。3回跳ねた。」と元気な声が聞こえるようになりました。ひとしきり遊んだあとは前進して、ぐるりと遠回りをして自転車を停めた場所へ向かいました。



自転車がまたがったあとは二子多摩川まで。そこそこの距離でリーダーはお尻がすこし…。

途中右手の河川敷ではちびっこラグビーや草野球にテニスなど、かなりの人手、賑わいにびっくりしました。



二子橋のたもとで小休止。ペットのイタチを遊ばせている外人男性とみんなは仲良くなり、かわいい、かわいい、と抱っこさせてもらったり、写真を撮ったりと、ラッキーな出会いに時

間を忘れて遊んでいました。

二子多摩川を出発して集会所まで一直線。みんな無事帰還。

サイクリングロードを走りましたが、中には「競輪場と勘違いしてるのでは？」と思うような猛スピードのライダーもいて、お互い気をつけなければとも感じました。

2009年7月5日



ボーイ隊 隊集会 キャンプの計画(1) ボウリング大会

ボーイ隊はこれから夏の行事がいろいろ続くので、その計画書を作ってもらおう&一人でも多く集会に出てもらうということで、ボウリング大会をやりました。

朝9時に団ハウス集合。スカウト3名、リーダー2名でした。まず、簡単にセレモニーを行い、SWくんターゲットバッジとたすきを授与しました。

今日中は1が2名、小6が1名と、班長・次長がいなかったため、まず、計画書の書き方を学びました。計画書に必要なことは何かを話し合ってもらい、項目を挙げました。

キャンプの計画はちょっと難しいので、今日のボウリング大会の計画書ということで、計画書の書き方の練習をしました。

11時を目標にしていたのですが、11時半ぐらいに終わりました。持って来たお弁当を食べてから、向ヶ丘遊園駅前へ移動。中和ビルのBIG BOWLにてボウリング大会を行ないました。



1ゲーム目  
優勝 T隊長  
スカウトの部 優勝 SWくん

2ゲーム目  
優勝 RN副長  
スカウトの部 優勝 Y.Sくん